
CITTA’ DI CASTELVETRANO 

         Selinunte 

Regione Siciliana 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 

 

V^ Commissione Consiliare Permanente 

Polizia Urbana–Annona-Mercati-Fiere-Spettacoli Viaggianti – 

Aziende Municipalizzate-Solidarietà e sicurezza sociale-Problemi degli alloggi 

Circolazione e traffico-Segnaletica stradale-Commercio ed artigianato.   

Verbale n° 20 del 19/05/2025 

L’anno Duemilaventicinque (2025) il giorno 30 del mese di Aprile presso l’Aula Consiliare, si riunisce la V^  

C.C.P., verbalizza la Segretaria S. Anna Maria Foscari,  nominata con determinazione del Segretario 

Generale n. 11 del 27/12/2024, giusta convocazione con Prot. Gen. n. 11959 del 27/02/2025 per discutere i 

seguenti punti dell’ordine del giorno. 

 

1) Lettura verbali Precedenti; 

2)   Piste ciclabili 

3) Varie ed eventuali ; 
 

Alle ore 08.40 sono presenti il Presidente Impallari e i consiglieri Errante Parrino Di Bella Catalanotto 

Stallone e Viola , e visto il numero legale il presidente apre la seduta. 

 Il Presidente interviene dicendo che questa convocazione scaturisce dal fatto che per quanto riguarda le piste 

ciclabili ci sono tante incongruenze e quindi si deve vedere di chi siano le responsabilità. 

Essendo la commissione  un organo di controllo degli atti amministrativi del comune si possono individuare 

tutte le anomalie che portano alle incongruenze che si sono verificate. 

La consigliere Viola  non si trova tanto d’accordo e sostiene che la V commissione  deve occuparsi non tanto 

di chi sono  le colpe ma stabilire come sono disposte le piste ciclabili e se creano difficolta alla viabilità, in 

tal modo si potrà proporre all’Amministrazione tutto cio’ che puo’ essere utile per evitare disagi all’intera 

collettività.  

Interviene il consigliere Errante Parrino sottolineando che la commissione deve attenersi  esclusivamente a 

quelle che sono le proprie competenze. 

Al di là di tutto la commissione tutta con nota chiederà i relativi pareri di viabilità alla Polizia Municipale e 

anche copia dei Delibera Approvazione Piste Ciclabili. 

Si continua con il vedere le planimetrie che sono agli atti e da ciò si evidenziano molti tratti impraticabili per 

tanto sia il Presidente che tutta la commissione sostiene che sarebbe opportuno fare dei sopraluoghi per 

accertare quali sono i punti su cui intervenire . 

Il consigliere Di Bella suggerisce anche di fare un’interrogazione in  consiglio da parte della commissione 

con cui si chiede lo stato delle piste ciclabili. 

Si viene alla conclusione che i sopralluoghi avverranno Martedì 20 per quanto riguarda la pista ciclabile zona 

Diga Delia, e mercoledì 21 invece pista ciclabile Selinunte. 

La segretaria comunica che per le convocazioni del 20 e del 21 non sarà presente per cui il presidente invita 

la segretaria ad avvertire il sostituto. 

Alle 9.30 il Presidente decide di chiudere la seduta.  

                  

   La Segretaria                                                                                      Il Presidente 

         F.to   S. Anna Maria Foscari                                                          F.to Impallari Giovanni 

 



 


